

職員研修

～目線合わせ・ワークショップ～

令和7年4月7日（月）、今年度最初のSSH 研究開発に関する職員研修を行いました。年度当初ということもあり、まず、職員全体で本校のSSH 事業を展開する上での目線合わせを行いました。本校のSSH は、「まず体験してみる！」というスタンスで実践しており、先生方にもあまり難しく考えずに、生徒と一緒に「まず、やってみましょう！」と話をしました。

職員研修の後半は、ワークショップを実施しました。ここ数年は、講義形式だけではなく、体験的な研修を通じて、先生方の指導力の向上につなげるようにしています。今年度は、4名程度の班に分かれて、過去の生徒の成果物であるポスターを用いて、ポスターの内容の良いところや指摘すべき箇所を見つけたり、生徒にどのような声掛けを行えばよいのかを考えたり、意見を出し合いました。班編成についても同じ担当教科・科目の先生が一緒にならないようにし、異なる教科の先生方同士で、新たな視点が得られるようにしました。

これからも継続的に職員研修を実施し、生徒にとっても先生方にとってもSSH 事業が「Super Smile Happy」なものになるように、研究開発を進めていきます。

